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VERBALE del 15  novembre 2022 

 L’anno 2022, il mese di novembre, il giorno 15 alle ore 9.30, presso la Sala di lettura della 

Biblioteca di Statistica, quinto piano del Dipartimento di Economia e Finanza, si è riunito il 

Consiglio Interclasse di Scienze Statistiche, regolarmente convocato a mezzo e-mail in data 8 

novembre 2022 per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 

- Comunicazioni.  

1. Approvazione Schede di Monitoraggio 2022 (SMA) SS e SMEF. 

2. Individuazione componenti commissione paritetica. 

3. Proposta nomina Cultori della materia. 

4. Pratiche studenti. 

5. Varie e sopravvenute urgenti. 
 

 Docenti afferenti PRESENTE ASSENTE GIUSTIFICATO 

1 Bisceglia Mauro   X 

2 Calculli Crescenza X   

3 D'Ovidio Francesco X   

4 D’Uggento Angela Maria X   

5 Gattullo Maria Teresa X   

6 Gaudio Paola   X 

7 Marini Caterina  X  

8 Nicolardi Vittorio  X  

9 Pagano Alessandro   X 

10 Pollice Alessio X   

11 Ribecco Nunziata X   

12 Sacco Pietro X   

13 Scalera Francesco  X  

14 Taglialatela Giovanni   X 

15 Toma Ernesto X   

16 Villani Giovanni  X  

17 Zizza Alfonso   X 

 Rappresentanti degli studenti    

18 Ciminiello Antonella  X  

19 Lupelli Alessandra  X  

20 Marcone Domenico  X  

Su 20 componenti aventi diritto al voto risultano: 8 presenti, 5 assenti giustificati e 7 assenti. 

Sono, inoltre, presenti i proff.: L. Grimaldi, G. Gabrielli, M. A. Intonti, L. Quaranta, S. Santovito 

docenti non afferenti ma aventi titolo a partecipare al Consiglio senza diritto di voto.  

Il Coordinatore, prof. Nunziata Ribecco, constatata la validità della seduta, dichiara aperti i 

lavori e nomina segretario la prof. Angela Maria D’Uggento in qualità di docente strutturato più 

giovane in ruolo. 

Non essendoci comunicazioni si passa all’esame del punto 1 dell’o.d.g.: 1. Approvazione 

Schede di Monitoraggio 2022 (SMA) SS e SMEF.  

Il Coordinatore sottopone all’attenzione del Consiglio le Schede di Monitoraggio 2022 dei due 

corsi di studio, analizzate e commentate dai componenti del gruppo di AQ, inviate tramite e-mail con 

la convocazione per il Consiglio. Il coordinatore fa presente che dall’analisi degli indicatori è emersa 

una situazione piuttosto critica per il cds magistrale. Infatti molti indicatori sono quasi sempre al di 

sotto di quelli dell’area geografica di riferimento e di quelli nazionali. Unico elemento interessante è 

il placement dei laureati, infatti il 100% è impiegato a tre anni dal conseguimento del titolo. Il 
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Coordinatore osserva che è opportuna una riflessione che coinvolga l’intero impianto di questo corso 

di studio che presenta anche una sofferenza sul dato degli immatricolati. Per quello che concerne il 

cds triennale, invece, la situazione è nettamente migliore, considerato che gli indicatori sono 

prevalentemente superiori a quelli dell’area geografica di riferimento e a quelli nazionali, purtuttavia 

è opportuno osservare che ci sono alcune situazioni che vanno tenute sotto controllo in quanto 

evidenziano delle criticità che devono essere individuate e corrette. Il Consiglio condivide la 

proposta del Coordinatore di monitorare gli indicatori che presentano un lieve trend negativo e di 

mettere in atto azioni correttive per migliorare la loro performance ed invertire la tendenza. Dopo 

ampia discussione, il Consiglio concorda con il Coordinatore ed approva all’unanimità le Schede di 

Monitoraggio dei due corsi. 

Si passa all’esame del punto 2 dell’o.d.g.: 2. 2. Individuazione componenti commissione 

paritetica. 

Il Coordinatore comunica che è necessario individuare un docente per i due cds nell’ambito 

della Commissione paritetica di dipartimento in quanto il mandato dei due docenti in seno a questa 

commissione, come da Regolamento didattico di Ateneo, ha la durata di due anni e può essere 

rinnovato per altri due soli anni. Pertanto, mentre il prof. Sacco potrebbe essere rinnovato, il prof. 

Pollice che è in questa commissione dal 2013 non può più farne parte e deve essere sostituito. Il prof. 

Sacco, comunque, non si è dichiarato disponibile per un ulteriore biennio, pertanto deve essere 

sostituito. Il Coordinatore comunica, inoltre, che sono giunte tramite mail diverse disponibilità per il 

cds magistrale ma, alcune di queste non possono essere prese in considerazione in quanto il 

componente la Commissione, come già specificato nella mail che il coordinatore aveva inviato, deve 

essere un docente afferente e quindi, fra gli afferenti, possono essere prese in considerazione solo le 

disponibilità dei proff. Gattullo e Pagano. La prof. Gattullo comunica che ritira la propria 

disponibilità a favore del collega Pagano che all’unanimità viene nominato dal consiglio quale 

rappresentante del cds magistrale. Per il cds triennale è giunta solo la disponibilità della prof. 

Calculli. Il Consiglio all’unanimità propone per la Commissione paritetica di dipartimento i proff. 

Calculli per il cds triennale e Pagano per il cds magistrale.  

Si passa all’esame del punto 3 dell’o.d.g.: 3. Proposta nomina cultori della materia. 

Il Coordinatore comunica che è pervenuta dal prof. Giovanni Villani, titolare dell’insegnamento di 

Matematica Finanziaria ssd SECS-S/06 (cds triennale in Scienze Statistiche), la proposta di 

attribuzione della qualifica di cultore della materia ai dottori Antonio Di Bari e Domenico Santoro 

per l’insegnamento di Matematica Finanziaria (ssd SECS-S/06). Il Coordinatore sottopone 

all'attenzione del Consiglio la documentazione prodotta dagli interessati e dà inizio alla discussione. 

Visto il curriculum del dott. Di Bari e del dott. Santoro, il Consiglio unanime li propone per la 

nomina a Cultori della materia per la disciplina Matematica finanziaria. 

Si passa all’esame del punto 4 dell’o.d.g.: 4. Pratiche studenti. 

Il Coordinatore sottopone all’attenzione del Consiglio la pratica della studentessa: 

- XXXXXXXXXXXX, matricola n. XXXXXXXX; 

il Consiglio all’unanimità approva (Allegato 1). 

Si passa all’esame del punto 5 dell’o.d.g.: 5. Varie e sopravvenute urgenti. 

Non essendoci varie e sopravvenute urgenti, alle ore 10.30 la seduta è sciolta. 

Bari, 15 novembre 2022  

      IL SEGRETARIO                              IL COORDINATORE      

    (Prof. Angela Maria D’Uggento)              (prof. Nunziata Ribecco)            

                           
 


